

ROTARY CLUB



Ahrensburg

Anlage 1

zu Ver. Nr.

2008/031

Pressemitteilung

Der Rotary Club Ahrensburg hat gemeinsam mit privaten Sponsoren der Stadt Ahrensburg eine finanzielle Spende für ein von Kindern bespielbares Kunstwerk zur Verfügung gestellt. Die von der Stadt berufene Kommission hat den Muschelläufer ausgewählt.

Die Stadtverordnetenversammlung hat selbst über ihre Absichten, die Stadtmitte neu zu planen und den Muschelläufer für EUR 10.000 an eine andere Stelle zu verlegen, bislang nicht entschieden. Da wir die Absichten der Stadt Ahrensburg somit nicht kennen, fehlt es uns an einer Entscheidungsgrundlage.

Der Rotary Club Ahrensburg steht einer neuen Planung der Stadt offen gegenüber. Der private Sponsor wird gern Verhandlungen mit der Stadt aufnehmen, sobald die sich erklärt hat.

Michael Dorn

Präsident Rotary Club Ahrensburg 2007/08

21. September 2007